

**PENGARUH PEMBERIAN DUA JENIS MULSA DAN TANPA MULSA
TERHADAP KARAKTERISTIK PERTUMBUHAN DAN PRODUKSI
TANAMAN CABAI MERAH (*Capsicum annuum* L.) PADA DATARAN
RENDAH**

Oleh

Syamsu Ardhona

Skripsi

Sebagai Salah Satu Syarat untuk Mencapai Gelar
Sarjana Pertanian

Pada

Jurusan Agroteknologi
Fakultas Pertanian Universitas Lampung



UNIVERSITAS LAMPUNG
BANDAR LAMPUNG
2013

Judul Skripsi : PENGARUH PEMBERIAN DUA JENIS MULSA
DAN TANPA MULSA TERHADAP
KARAKTERISTIK PERTUMBUHAN DAN
PRODUKSI CABAI MERAH (*Capsicum annuum* L.)
PADA DATARAN RENDAH

Nama Mahasiswa : Syamsu Ardhona

Nomor Pokok Mahasiswa : 0814013218

Jurusan : Agroteknologi

Fakultas : Pertanian

MENYETUJUI

1. Komisi Pembimbing

Ir. Kus Hendarto, M.S.
NIP 195703251984031001

Dr. Ir. Agus Karyanto, M.Sc.
NIP 196108201986031002

2. Ketua Jurusan Agroteknologi

Dr.Ir. Kuswanta Futas Hidayat, M.P.
NIP 196411181989021002

MENGESAHKAN

1. Tim Penguji

Ketua : **Ir. Kus Hendarto, M.S.**

Sekretaris : **Dr. Ir. Agus Karyanto, M. Sc.**

Penguji

Bukan Pembimbing : **Ir. Yohannes Cahya Ginting, M. P.**

2. Dekan Fakultas Pertanian

Prof. Dr. Ir. Wan Abbas Zakaria, M.S.
NIP 19610826 198702 1 001

Tanggal Lulus Ujian Skripsi : 9 Januari 2013

RIWAYAT HIDUP

Penulis dilahirkan di Bandar Lampung pada tanggal 25 November 1990 sebagai anak kedua dari tiga bersaudara dari pasangan Hasannudin dan Wasila.

Penulis menempuh pendidikan di TK Cendrawasih, Bandar Lampung, yang diselesaikan pada tahun 1996, dan menyelesaikan pendidikan Sekolah Dasar di SDN 03 Rawa Laut, Bandar Lampung pada tahun 2002. Pada tahun yang sama penulis melanjutkan pendidikan di Sekolah Menengah Pertama di SMPN 05 Bandar Lampung yang diselesaikan pada tahun 2005, kemudian melanjutkan pendidikan ke Sekolah Menengah Atas Yayasan Pembina Unila yang diselesaikan pada tahun 2008.

Penulis meneruskan pendidikan di Perguruan Tinggi Negeri Universitas Lampung dan terdaftar sebagai mahasiswa Program Studi Agroteknologi, Fakultas Pertanian Universitas Lampung pada tahun 2008 melalui jalur Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN).

Selama menjadi mahasiswa, penulis aktif di berbagai kegiatan organisasi di lingkungan Universitas Lampung. Pada tahun 2008, penulis mengikuti Kemah Bakti Sosial Mahasiswa (KBSM) di Natar, Lampung Selatan. Pada tahun 2009 dan 2010, penulis pernah menjadi Anggota Bidang Kaderisasi Perma AGT. Penulis juga aktif di salah satu unit kegiatan mahasiswa (UKM) yang ada di Fakultas Pertanian Unila yaitu GUMPALAN FP UNILA. Pada tahun 2009 - 2010, penulis menjadi bendahara umum di GUMPALAN FP UNILA. Pada tahun 2010 -2011, penulis menjadi sekretaris umum di GUMPALAN FP UNILA. Pada tahun 2011-2012, penulis

menjadi ketua umum di GUMPALAN FP UNILA. Pada tahun 2010, penulis mengikuti Kuliah Kerja Nyata (KKN) di desa Enggal Rejo, Pringsewu. Pada tahun 2011, penulis mengikuti Praktek Umum (PU) di Anugrah Nursery, Way Halim, Bandar Lampung. Pada tahun 2012 penulis pernah menjadi tim survey pemekaran wilayah lampung tengah dan tim survey LM3. Penulis pernah mengikuti berbagai seminar-seminar seperti Seminar “ Lingkungan Hidup” dan Seminar “Pelatihan PKM dan Kewirausahaan”.

*Teriring rasa syukur kepada ALLAH SWT
Kupersembahkan karya tulis ini sebagai bakti, dan cinta kasihku
untuk*

kedua orang tua, Ayah dan Ibu.

*Kakakku Fajaria Asri Rahmawati, Adikku Qomarul Ardoni
serta seluruh keluarga besarku atas kasih sayang dan doa.*

dan untuk Almamater tercinta

Motto

*Laki - laki yang tidak memiliki imajinasi adalah laki -laki yang tidak memiliki
sayap
(Muhammad Ali)*

*Semua orang ingin menikmati indahnyapuncaak gunung tapi ingat semua
kebahagiaan itu ada pada saat anda sedang mendakinya*

*Teruslah berusaha untuk mencapai apa yang kita cita - citakan
Sebuah kelemahan jangan pernah dijadikan tempat kita untuk berlindung
melainkan sebagai motivasi untuk lebih baik lagi
(Syamsu Ardhona)*

SANWACANA

Segala Puji dan Syukur kehadirat Allah SWT, karena berkat rahmat dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan penelitian dan skripsi yang berjudul **“Pengaruh Pemberian Dua Jenis Mulsa Dan Tanpa Mulsa Terhadap Karakteristik Pertumbuhan dan Produksi Tanaman Cabai Merah (*Capsicum annuum* L.) di Dataran Rendah”**

Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan berbagai pihak. Untuk itu pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada :

1. Bapak Ir. Kushendarto, M. S., selaku Ketua Tim Penguji dan Pembimbing Pertama atas saran, pengarahan, motivasi, bantuan, kesabaran dan kemurahan hati dalam membimbing penulis selama penelitian hingga penyelesaian skripsi.
2. Bapak Dr. Ir. Agus Karyanto, M.Sc. selaku Sekretaris Tim Penguji dan Pembimbing Kedua atas saran, bimbingan, motivasi, bantuan dan kesabaran selama penulis menyelesaikan skripsi
3. Bapak Ir. Yohannes Cahya Ginting , M.P, selaku Penguji bukan Pembimbing yang telah memberikan saran, pengarahan, motivasi, dan kesabaran selama penulis menyelesaikan skripsi.
4. Ibu Ir. Herawati Hamim, M. S. selaku Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan, saran, dan bantuan selama penulis menjadi mahasiswa Fakultas Pertanian, Universitas Lampung.

5. Bapak Dr.Ir. Kuswanta F. Hidayat, M.P selaku ketua Program Studi Agroteknologi, Fakultas Pertanian, Universitas Lampung.
6. Bapak Dr. Ir. Wan Abbas Zakaria, M.S. selaku Dekan Fakultas Pertanian, Universitas Lampung.
7. Seluruh dosen Fakultas Pertanian Khususnya Program Studi Agroteknologi yang telah memberikan pengetahuan dan pengalaman yang berharga selama penulis menuntut ilmu di Fakultas Pertanian Universitas Lampung.
8. Kepada Pakde Mis yang telah membantu penulis dalam melakukan penelitian.
9. Rekan – rekan satu perjuangan penelitian Satrio Tri Handono, S.P, Arif Aditya, S.P, Intan Nuraini S.P.
10. Sahabat-sahabat seperjuangan, Dewansyah Sabtaki, S.P, Riski Hidayat, S.P, Panji Setyo Arizka, S.P, Minarsih, S.P, Rindang Andam Suri, S.P, Reny Mita Sari, S.P, M. Iman Alzy, S.P, dan lainnya yang tidak dapat disebutkan satu-persatu atas persahabatan, kebersamaan, bantuan dan pengorbanan selama penulis menjadi mahasiswa.
11. Keluarga besar GUMPALAN FP UNILA yang telah mengajari saya begitu banyak hal.
12. Teman – teman FORMATIN CREW FP UNILA Mas Min, Mas Buser, Abang – abang Yondri, S.P., Rachmat Tyas Pardi Aji, S.P., Agus Chandra S.P., Rudianto S.P., Mitra Jani Pramuda S.P., Topan Dieva S.P., Bagus Prambudi S.P., Anggi Setyawan S.P., Echa Desta Sagita S.P., Kang Syueb, Rizki Amelia, Santos, Cerobong, Darbost, Fajar, Gita, Yoga, Emon, Mamang, Panji Kance, Reza Byun, Rifki, Blii Putu, Ketut, Apri, Sandi, Untung, Eri Rebon, Ulil, Rocky, Mas

Farchandinho, Genadi, Maul, Manda, Nisya, Zelwia atas bantuan, persahabatan, kekeluargaan, dan kebersamaannya selama ini.

13. Teman-teman Agroteknologi angkatan 2007, 2008, 2009, 2010, 2011, dan 2012 serta kakak tingkat yang tidak dapat disebutkan satu-persatu atas doa, bantuan, kebersamaan, dan dukungan yang telah diberikan kepada penulis selama menjadi mahasiswa.

Pada akhirnya penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak. Semoga Allah SWT membalas segala kebaikan yang telah diberikan kepada penulis. Amin.

Bandar Lampung, Oktober 2012

Penulis,

Syamsu Ardhona